

"Los ojos de Dios están sobre los justos"

Call to Worship: Psalm 56

Hymn Insert- *Blessed be the Name*

1st Scripture: Psalm 34

Hymn #80- *How Firm a Foundation*

2nd Scripture: 1 Samuel 21:10-15

Hymn #79- *Though Troubles Assail Us*

Habiendo consultado al Señor en Nob y habiendo obtenido pan y una espada para el viaje, David huye, una vez más, para evitar ser asesinado por el rey Saúl. Esta vez, David va unos 30 kilómetros al oeste, hasta la costa de la 'Gran mar', o lo que en los tiempos modernos, sería llamado la mar 'Mediterráneo'. En un acto muy atrevido, David busca refugio en Gat, una ciudad de los filisteos.

Tal vez, David había esperado que ellos no le reconocieran allí, después de todo, David fue responsable por la muerte de muchos de sus parientes. Recuerden, David había matado el campeón filisteo Goliat, llevando a una gran matanza de los filisteos (por los israelitas). [Leer 1 Samuel 17:51-54; también 18:17---batallas regulares; 18:25-30... etc]

Ni que decir, hermanos, David estaba tomando un gran riesgo aquí, en buscar refugio en Gat. Esto muy probablemente podría ser un cumplimiento de la frase de hoy en día, 'eso sería como saltar fuera de la sartén y en el fuego,' si David fuera reconocido por quién era. Y, también podría ser otra oportunidad para que Dios revele su poder soberano, en la protección de su siervo ungido.

I. Los ojos del Dios están sobre los justos

Y así, David huye a Aquis, al rey de Gat, con la esperanza de encontrar refugio bajo su cuidado. Sin duda, Aquis, no sería muy ansioso para hacer ningún favor para Saúl entregando David a él. Pero los siervos de Aquis inmediatamente reconocen a David, y de manera que ampliaría el temor más grande de David. [Leer el versículo 11].

' Bueno, mira lo que tenemos aquí! ¿No es éste David, el gran rey de la tierra; ¿ese gran conquistador, de quien los cantaban en las danzas diciendo, 'Hirió Saúl a sus miles y David a sus diez miles'? Entonces hermanos, lo que sucede desde este punto, parece casi cómica a nosotros, pero seguro que no era cómica para David en absoluto! De hecho, los dos salmos que leímos antes, nos dan una clara comprensión de los pensamientos de David durante este tiempo...Él estaba aterrorizado. Si tenía miedo de lo que haría Saúl a él, temía probablemente diez veces más de lo que le harían a él los filisteos. ¿Él les había causado ellos mucho daño militar, verdad? Probablemente mató el enemigo número uno en la lista! ¿Podrían ustedes imaginar como hubiera sido, seis meses después del nueve de septiembre 2001, Osama Bin Laden habiendo sido encontrado caminando cerca del Pentágono, con la esperanza de no ser reconocido como 'Osama Bin Laden?' ¿Y entonces, inmediatamente es reconocido y puesto bajo custodia? En realidad, probablemente habría sido tratado con más gracia que David habría sido tratado. Podemos estar seguros de que los filisteos, no eran proponentes de las prácticas anti-barbáricas. Y así, en el versículo 12, leemos, 'y David puso en su corazón estas palabras y tuvo gran temor de Aquis rey de Gat'. Permítanme traducir esto para ustedes en la realidad del idioma nuevo inglés americano: ' David se cayó en un pozo de miedo y ansiedad, y él temía estar delante del rey. Él sabía, que no él solamente era un hombre muerto, pero muy probablemente, moriría de una muerte muy lenta y dolorosa, cuando el rey se dio cuenta que tenía el 'gran antagonista israelita' en su custodia!' Y así, David tiene un gusto de su

propio Getsemaní aquí, aunque ciertamente no estaba preparando soportar los pecados del mundo. Una vez más, fue arrojado a lo desconocido, aunque por lo menos podía ser bastante cierto de que la muerte sería el resultado final. Sus oraciones en los Salmos y su gran alabanza a Dios por su liberación que tiene lugar, confirman esto.

Y así, como los soldados reconocen a David y comienzan a preguntarle sobre su identidad, y en lugar de mentir (que no funcionaría), y en lugar de decir, ' Si soy yo...Soy el gran israelita que hirió diez miles... especialmente de sus parientes,' David se pone a sí mismo a la misericordia de la locura. Se finge loco, entre ellos. ¿Y, en un sentido muy real, usted podría ver por qué uno lo creería, porque, después de todo, que está haciendo él caminando casualmente en el territorio filisteo? ¿David comienza a escribir en las portadas de las puertas, dejando correr la saliva por su barba... y tal vez, gime un poco también? Y entonces los siervos, le lleva al rey, en esta lamentable condición. Y Aquis, en lugar de querer venganza o comandar que sus siervos le decapiten a David o algo así, en cambio estaba disgusto sobre la escena. Él está repelido por David, como una mujer saltando hacia arriba y hacia abajo sobre la mesa, como un ratón scurries corre por todo lugares en el piso de la cocina... este tipo de repulsión. ¿' He aquí veis que este hombre es demente? ¿Por qué lo habéis traído a mí? ¿Acaso me faltan para que hayáis traído a éste que hiciese de loco delante de mí? ¿Había de entrar éste en mi casa? ¿Qué pasa si daña algo o infecta a nosotros con algún tipo de enfermedad o algo así? Quítalo de aquí... lejos de aquí! No lo quiero ver!' Plan desesperado de David de 'estar loco' funciona! Él repele a sus captores y puede irse! O un mejor análisis, y en consonancia con lo que David afirma en los Salmos, Dios habían entregado a David desde fuera de las manos de sus enemigos. Dios calmó una situación volátil, por inculcar un temor de contaminación y una repulsión en el corazón de Aquis. Y Aquis estaba tan cegado por su repulsión de David, que perdió una oportunidad perfecto para destruir a su enemigo... uno que había causado y que luego seguiría causando gran daño a su

pueblo. Dios trajo esta liberación increíble, ¿verdad, hermanos? ¿Qué habría tomado para Aquis, para, comandar a sus guardias que empujen una espada en el corazón de David y echarle afuera en alguna tierra lejana? Pero Dios estaba con David, como él está con todos sus hijos, y trabajó en el corazón de Aquis para que no perjudicara a David!

I. Pensamientos concluyentes

Hermanos, quiero pasar el resto de nuestro tiempo esta mañana, pensando en dos aplicaciones que podemos tomar de estos eventos más recientes.

1) En primer lugar, quiero que tengamos en cuenta el hecho de que este es el mismo David, que valientemente peleó contra el gigante Goliat, con solo una piedra y prevaleció. Todo el ejército israelita tuvo miedo de Goliat, pero David peleó contra el gigante con gran audacia y una confianza inquebrantable en Dios. ¿Pero la fe de David no siempre era tan fuerte, verdad? No siempre vio más allá de las circunstancias inmediatas y en el Salón del trono de Dios, ¿verdad? Hubo momentos, como el tiempo registrado en nuestro texto, cuando David sufrió de miopía y creció muy ansioso en la presencia de sus enemigos. Había momentos cuando las pruebas comenzaron a afectarle, hasta el punto en que él no podía determinar si Dios realmente estaba por él. Había momentos cuando se sentía vacío, perdido y sin esperanza.

Ustedes ven, hermanos, aquí es el punto que estoy tratando de hacer aquí: David era como nosotros! David, de hecho, tuvo momentos de gran audacia y coraje, pero David también tuvo momentos de gran temor, debilidad y ansiedad. Como Pedro, un momento podía decir con toda sinceridad, ' Señor, yo estaré a tu lado hasta el final; Aunque me sea necesario morir a morir contigo, no te negaré!' Y luego, había el tiempo que, él podría negar que incluso conociera el Señor, tres veces. Ustedes ven, hermanos, algunas veces vemos los grandes

hombres y mujeres de Dios en el pasado, como si fueran héroes, pero eran polvo frágil, al igual que nosotros. Su fe vaciló a veces; ellos lucharon con el pecado restante, con dudas y temores... al igual que nosotros. De hecho, tuvieron ocasiones fenomenales, donde tomaron saltos gigantes de la fe, pero su fragilidad y humanidad eran muy evidentes muchas veces. Hermanos, David creció temeroso... de hecho, aterrorizado, a veces, también! [Trabajo, Elías, David, Jeremías 20:7-18... etc]

Todo esto, hermanos, es simplemente para decir, 'No estamos solos en nuestras experiencias de pruebas, sufrimientos, miedos y dolores'. Otros han caminado ese mismo camino, y otros caminan ese mismo camino con nosotros hoy. No estás solo, y la gracia de Dios te llevará a través ellos!'

Mantengan el curso; Confiesen sus penurias, dolores y agonías, a Dios en oración y espere en él. Permanezcan fieles. Los dos salmos que leímos anteriormente (Salmo 34) confirman que eso es exactamente lo que había hecho David durante este gran tiempo de prueba que enfrentó. Y esas pruebas, como 'el aguijón en la carne,' del apóstol Paul inevitablemente nos llevarán a depender más en la gracia y el poder de Dios; nos mantendrán humildes, para que el poder de Dios permanezca en nosotros. Si siempre tuviéramos la audacia de matar a Goliat con David, creceríamos orgullosos y olvidaríamos que el éxito de todas nuestras labores son atribuidos enteramente a Cristo... ¡y solo a Cristo!

2) Cuando David había escapado; Cuando Aquis/Abimelec inofensivamente le echó, David se regocijó grandemente en la liberación, que él sabía que fue Dios que lo hizo. [Leer Salmo 34 nuevo]. Ustedes ven, hermanos, hay una gran diferencia; una diferencia incomprensible, entre las pruebas que nos enfrentamos (cualquier profundidad de la amenaza y dificultad que existe en ellas) y las pruebas que los incrédulos se enfrentan. Y somos tan propensos a ver a

nosotros todos, como estar en la misma situación, dispuestos a incurrir en los mismos resultados. Pero eso no es cierto. De hecho, la sustancia de las pruebas puede ser el mismo, pero sólo se puede decir del cristiano, que 'el ángel de Jehová acampa alrededor de ellos!' En el versículo 7, se nos dice, independientemente de nuestros miedos y angustias, que 'el ángel de Jehová acampa alrededor de los que le temen [Dios]. Y él les ofrece.' Estamos rodeados de ayuda angelical, hermanos, en cada momento. No podemos sentirla; no lo vemos, pero los ayudantes angelicales nos rodean y nos protegen, asegurando que el curso que tiene Dios para nosotros, sigue según el plan. Y ese curso será doloroso a veces, pero es por ese mismo dolor, que seremos hechos más como a Cristo, hasta la producción de la fruta de justicia! 'Claman los justos, y Jehová oye y los libra de todos sus angustias!' (vs. 17). 'Los ojos de Jehová están sobre los justos, y atentos sus oídos al clamor de ellos!' (vers. 15). Cuando los muchos más poderosos asirios, conquistaron una nación y tomaron las fortalezas alrededores de Judá; cuando habían rodeado Jerusalén y hablaron mal contra Ezequías y su Dios, jactando sobre las grandes hazañas que ya ha realizado, ¿qué hizo Ezequías? Lo puso todo delante de Dios y clamó por ayuda! No podía hacer nada más. Desde cada punto de vista exterior, Jerusalén fue terminado! Pero Dios intervino, y sucedió lo inesperado para Jerusalén, porque Dios estaba con ella! [Leer 2 Reyes 19:35-37]. *** Pero tal no es el caso de los incrédulos [Salmo 34:16]. La ira de Jehová contra los que hacen mal para cortar de la tierra la memoria de ellos.

Hermanos, si Dios es por nosotros, quién contra nosotros! [Cerrar con el Salmo 23]